
    

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 体育発表会を終えて 

 ～低・中・高学年より～ 

低学年（アロハ・エ・コモ・マイ） 
１年生は、小学校初めての体育発表会で成長した姿

を見てもらうために、競技中や演技中だけでなく、移

動や待ち時間まで背筋を伸ばして全力で取り組みまし

た。２年生は、合同練習を進めていく中で「１年生の

手本でありたい。」という気持ちが育ち、自分たちで考

えて行動する力に磨きがかかりました。 

堂々とリズムにのって表現する姿、演技終了後のや

り切った表情は、最高に 

輝いていました。 

体育発表会を通してレベ 

ルアップした１、２年生 

の今後が楽しみです。 

落五をさらに盛り上げて 

くれることを期待してい 

ます。 

 

 

中学年（ダイナミック落五エイサー） 
中学年では、昨年度同様にかがやき班の４年生が３

年生に教えるかたちで、練習を進めていきました。そ

のために４年生は、事前にポイントを確認してから練

習に向かう日々を続けました。動画を見ながら練習を

重ねる中で、身振り手振りで見本を見せ、アドバイス

する姿に逞しさを感じるようになりました。３年生は

４年生の頑張りに応え 

るように、休み時間に 

も教えてもらいに来て 

自分たちができる最大 

限の努力をしてきまし 

た。その努力が素晴ら 

しい踊りとして表現す 

ることができました。 

 

高学年（残響 Festival） 
 「魅せる！」というスローガンのもと、体育実行委員

を中心に子供たちで作り上げてきた「残響 Festival」。格

好よく合わせて楽しく演技するために、繰り返し練習

し、できない所は友達と教え合いました。自分たちでで

きない所をできるようにと必死になって取り組む姿が見

られました。最後まで諦めない徒競走、声を掛け合って

団結した団体競技、どれも高学年らしい力強く、堂々と

した姿は「魅せる！」ということが大成功した姿だと思

い 

ます。衣装をそろえて 

青空に投げフィナーレを 

迎えた子供たちのキラキ 

ラした笑顔が思い出とな 

った体育発表会でした。 

今後の経験に生かしてほ 

しいと思います。 

 

体育発表会を振り返って 

体育的行事委員会委員長  

 まずは、体育発表会が天候にも恵まれて無事に開催できた

ことをうれしく思います。今年度は保護者の方の入れ替えを

行わず開催しました。多くの保護者の方々に拍手をもらい、

満足げに退場していく子供たちの姿が印象的でした。家庭や

地域とのつながりの温かさを強く感じた体育発表会だったよ

うに思います。 

 教室でのリモート観戦でも、自然に拍手が沸き起こってい

ました。子供たちの頑張りが実った、とてもいい時間になっ

たと思います。当日はご参観ありがとうございました。 

今年度のかがやき班が発足し

ました。楽しく仲良くなれる

ようにしてほしいです。 

全校朝会は、体育館で行っていま

す。終了後、５年生が窓の戸締り

などを進んで行ってくれます。 

６年生が新宿文化センターで音楽

鑑賞教室に参加しました。心に響

くひとときでした。 


